



遠藤れい子ひまわりレポート

○遠藤れい子事務所 〒940-0052 長岡市神田町3-1-3
☎ 0258-32-1741 fax 0258-32-6443



原発再稼働ストップ

「初当選(2005年)の頃に商品券が配られることはあった」と平将明デジタル相・・・。

石破首相「10万円商品券」配布発覚

**信じられない!「慣例」
自民党では当たり前。**

自民党は20年も前から総理になると「金品を配っている」との報道。

石破首相は3月3日、昨年の総選挙で初当選した議員15人を公邸に招き、会食懇談。事前に「お土産として商品券10万円分」を配った。会見で、「ポケットマネーだから問題ない。政治活動ではない。法には抵触しない。」と言いつつ、

119人当選した安倍チルドレンに、安倍前首相は1,190万円をポケットマネーでポンと出したのか?

小池見参議院議員

使途が限定されておらず領収書も不要、使途は非公開の「官房機密費」が原資ではないのか」と17日の参院予算委員会で追求。

井上哲士参議院議員

NHK日曜討論で主張
日本共産党の井上哲士参議院幹事長は16日のNHK日曜討論で、「裏金事件

に全く反省がないと国民は怒っている」と指摘し、公邸に新人議員を含め官房長官や官房副長官も出席している会合は「どう考えても政治活動だ」と批判。政治資金収支報告書に記載しないことから、「典型的な裏金だ。土産代と言えはいくらでもお金を裏で配ることができるとんでもないことだ」と主張しました。

首相最側近に新たな疑惑「個人献金」に企業所在地
そんな中、石破首相の最側近の赤沢亮正経済再生担当相に、米子市のガス会社「米子瓦斯」とグループ企業の会長や社長らが個人献金231万円を出していたことが判明。献金者住所には企業所在地を記載していた。これは個人献金をよそおった企業献金ではないのか?と疑わざるを得ない。企業団体献金は全面禁止するしかない!

**自民党の裏金事件の全容
説明こそ必要!**
参院選で日本共産党の躍進で政治を変えよう!

重税反対全国統一行動長岡集会



3月13日、重税反対全国統一行動長岡集会で、遠藤れい子前県議は参加者を激励しました。

消費税減税インボイス廃止を勝ち取りましょう。財界・大企業の献金で政治が狂わされ、政府は大企業にボーンと1兆円出すが、中小企業予算は渋っている。消費税増税で累進課税制度の仕組みが壊された。軍事費を3兆円増額し、生活を苦しめている。根本の自民党政治を変えましょう。日本共産党は皆さんと力合わせて頑張ります。

東日本大震災、福島第一原発事故から14年、アオーレ長岡前で「3・11を忘れない長岡集会」が行われ、遠藤れい子と長岡市議団は参加しました。

故郷も家族も失い、今も自宅に戻れない方が3万人近く。原発大事故を繰り返してはいけません。

長岡平野西縁断層帯の地震リスクが引き上げられ、

遠藤れい子の笑顔でファイト

地震の恐れが強まりました。大雪などでの避難も難しい。柏崎刈羽原発

3・11を忘れない。長岡市内で集会とアピール行進



の再稼働を許してはいけません。集会後、力強くアピール行進しました。